

Großes Interesse

Ausstellung des Zornedinger Vereins „PROjekt Mbayan“

Ein voller Erfolg für den Patenschaftsverein „PROjekt Mbayan“ wurde die Ausstellung zum 10-jährigen Bestehen des Vereins. Im Rathausfoyer konnten Bürgermeister Franz Pfluger und Vereinsvorstand Franz Weiß über 100 Interessierte zu Ausstellungseröffnung begrüßen.

Gabi Wall und Barbara und Franz Weiß berichteten von ihrer erst kürzlich unternommenen Reise nach Kamerun in Wort und Bild. Vor allem der Kontakt zu den Menschen Mbayans, ein Dorf mitten im Regenwald Kameruns, lag ihnen am Herzen. Sie hoben besonders die Gastfreundschaft, die sympathische Bescheidenheit und, trotz der Armut, die Zufriedenheit der Menschen dort hervor. Anhand der Fotos erzählten die Vereinsmitglieder von den Naturschönheiten Kameruns und begeisterten damit das Publikum. Bei afrikanischen Köstlichkeiten wurden in lockerer Atmosphäre intensive Gespräche mit den Mitgliedern von PROjekt Mbayan geführt.

Markt Atmosphäre zog bei der Versteigerung einer Fotografie im Rathaus ein, denn die Teilnehmer der Vernissage beteiligten sich sehr rege. In seiner bewährt amüsanten Art führte Piet Mayr durch die Versteigerung und verhalf so dem Ver-

ein zu einer beachtlichen Summe, die dem Projekt zugute kommt.

Patent gesucht

Der unterhaltsame Abend weckte auch das Interesse der Besucher an den vom Verein unterstützten Stipendiaten. Diese konkrete Hilfe – ohne Umwege – ist für die Spender äußerst wichtig. „Wir hoffen, dass sich einige Besucher aktiv in unserem Projekt oder für eine Patenschaft engagieren“, resümierte Franz Weiß. Gesucht wird derzeit eine Patenschaft für Leandre Belinga, der als erster Stipendiat des Projektes nun Medizin in Kamerun

PROjekt MBAYAN c/o Franz Weiß, Pfarrstraße 1, 85604 Zorneding, E-Mail info@projektmbayan.de, Link www.projektmbayan.de, Spendenkonto Raiffeisenbank Zorneding, Konto-Nr. 978 88, BLZ 701 696 19.

studieren möchte. „Das Land und das Dorf Mbayan brauchen Ärzte und, es ist gut, wenn sie aus dem eigenen Land kommen“, erklärte Barbara Weiß. Wer konkrete Hilfe zur Selbsthilfe leisten möchte, kann sich an Franz Weiß in Zorneding wenden. Die Ausstellung ist zu den üblichen Öffnungszeiten des Rathauses zu besichtigen.



Ein toller Erfolg für den Patenschaftsverein „PROjekt Mbayan“ war die Ausstellung zum 10-jährigen Bestehen des Vereins. Im Rathausfoyer konnten Bürgermeister Franz Pfluger und Vereinsvorstand Franz Weiß über einhundert Interessierte zur Ausstellungseröffnung begrüßen. Foto: CHG